

Desde que el 22 de septiembre comenzó una tanda de despidos en las empresas del Grupo Connectis, hemos contabilizado hasta el momento **25 despidos**. El tipo de despido es en todos los casos objetivo, alegando la empresa causas económicas, organizativas y productivas.

Nuestro primer mensaje al respecto no puede ser otro que **apoyar y solidarizarnos** con las compañeras y compañeros afectados. Aunque para la empresa lo importante sean los números, para nosotros lo son las personas y nuestra primera consideración es que hay 25 trabajadoras y trabajadores que ahora se encuentran en una situación difícil. No se nos escapan las circunstancias personales de la mayoría, que por edad o por otros factores pueden tener complicado conseguir en un plazo razonable un nuevo empleo. Evidentemente, esas consideraciones no las han tenido quienes han tomado la decisión de despedirlos.

Por otro lado, queremos denunciar la **actuación errática de la empresa** y la absoluta falta de coordinación de los distintos departamentos. Se da la circunstancia de que un buen número de personas despedidas habían estado recientemente formándose para la obtención de una certificación de Microsoft y lo habían conseguido. Ese esfuerzo e inversión económica estaban orientados a la creación de un equipo más o menos amplio y estable enfocado a una oportunidad de negocio sustanciosa que aún estaba pendiente de materializarse. Además, en el propio momento del despido, seguían formándose y asistiendo a cursos.

Los nuevos accionistas de Getronics y Connectis marcan como objetivo unos márgenes que sólo podrían conseguirse **invirtiendo en la formación de equipos de profesionales competentes** en determinadas tecnologías, de manera que se aporte un valor añadido que los actuales proyectos de asistencia técnica por sí solos no pueden dar. En esa misma línea, la Dirección Comercial de Connectis nos presentó el 27 de septiembre a los Comités de Empresa una estrategia comercial basada en la venta de proyectos o soluciones y no de personas.

Estos objetivos y estrategias no podrán jamás conseguirse despidiendo a quienes podrían ser el embrión de una iniciativa de este tipo, condenando al fracaso los propios objetivos que se nos marcan a nivel internacional y a nivel comercial.

Que sepa la dirección que, sin inversión, cualquier esfuerzo en este sentido está condenado al fracaso y que sepa que **la inversión en nuestro sector debe serlo principalmente en las personas** que forman los equipos de profesionales que son capaces de prestar los servicios que los clientes demandan.

Las trabajadoras y trabajadores de las empresas del Grupo Connectis **hacemos a diario un esfuerzo continuo** para garantizar la viabilidad de la compañía y su futuro. El mensaje que se nos está mandando ahora es que nunca es suficiente el esfuerzo y siempre hemos de continuar pagando.

Pero nosotros no estamos dispuestos a aceptarlo. Y, puesto que la ley no nos da casi ninguna posibilidad para impedir que se produzcan despidos, tenemos claro que la vía que nos queda es la de la **movilización** de las trabajadoras y

trabajadores, mediante la cual debemos dar respuesta a estas agresiones y dejar clara nuestra voluntad de **actuar unidos en defensa de nuestros derechos** más básicos.

Como un primer paso en ese sentido, las organizaciones que suscribimos el presente comunicado promovemos y apoyamos la **concentración** que tendrá lugar el **día 18 de octubre, de 13:30 a 15:00** en la entrada del complejo empresarial Alvento (**Vía de los Poblados, 1**. Madrid), donde tienen su sede central las compañías del Grupo Connectis.

Si puedes hacerlo, no dejes de participar. **¡Acude!**

**¡Ni un despido más en las empresas del Grupo Connectis!**

**Secciones Sindicales y Representantes de los Trabajadores de Global Rosetta y Connectis ICT:**

- **CC.OO. Connectis ICT (Madrid, Bilbao, Valladolid, Oviedo, Barcelona)**
- **CC.OO. Global Rosetta (Madrid, Barcelona, Sevilla, Valencia, Valladolid, A Coruña, Bilbao)**
- **UGT Global Rosetta (Madrid, Murcia, Valencia)**
- **UGT Connectis ICT (Barcelona)**
- **CGT (Global Rosetta Madrid)**
- **ELA Connectis ICT (Bilbao)**
- **ELA Global Rosetta (Bilbao)**
- **CECOVA (Connectis ICT Valladolid)**



**Concentración:** Miércoles 18 de octubre 13:30 – 15:00  
Vía de los Poblados 1 (Parque Empresarial Alvento)

**¡Acude! ¡Ni un despido más!**

**CCOO** servicios s. técnicos

**UGT** FeSMC Servicios, Movilidad y Consumo

**CGT** coordinadora de Informática

**ELA** EUSKAL SINDIKATUA

**CECOVA**